

Miguel Díaz-Canel joint sa voix à la demande internationale pour la liberté de Lula



La Havane, 8 avril, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel a exigé la remise en liberté de l'ex-président brésilien, Luiz Inacio Da Silva, Lula, écroué en prison depuis un an sans que le ministère public ait présenté des preuves étayant les accusations de corruption passive et de blanchiment d'argent.

«Nous réclamons la liberté de Lula » soulignait le président cubain dans un tweet posté ce dimanche.

De son côté, Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a appelé la communauté internationale à redoubler d'efforts pour obtenir la remise en liberté de Lula.

Le chef de la diplomatie cubaine a exigé la cessation de l'emprisonnement politique de Lula et souligné que la lutte se poursuivra jusqu'à ce que justice soit faite.

Pour sa part, Homero Acosta, secrétaire du Conseil d'État, a indiqué sur son compte Twitter que l'ex-président brésilien est victime d'une justice partielle au service des intérêts politiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/187869-miguel-diaz-canel-joint-sa-voix-a-la-demande-internationale-pour-la-liberte-de-lula>



Radio Habana Cuba